

JOURNÉE MONDIALE DE L'ENFANT AFRICAIN

Chevron aide l'association Halte sida de Pointe-Noire

Célébrée en différé dans la capitale économique, l'événement a réuni le 23 juin, dans un hôtel de la place, des représentants de la Croix-Rouge, de l'Unicef, de la direction départementale de la Santé et les membres de l'association Halte sida.

De nombreux enfants accompagnés de leurs parents sont venus de différents quartiers de la ville célébrer la journée, placée cette année sur le thème « Les droits des enfants handicapés : le devoir de protéger, respecter, promouvoir et réaliser ». Ceux de l'association Halte sida ont reçu de la société Chevron des dons composés, entre autres, de kits d'hygiène. Une minute de silence a été observée pendant la cérémonie en mémoire des enfants morts ou victimes de la catastrophe du 4 mars à Brazzaville.

« En prenant en charge des orphelins, l'association Halte sida contribue à briser les inégalités sociales qui pourraient exister dans le département de Pointe-Noire », a rappelé Yvette Saya, chef du service Étude, planification, évaluation à la direction départementale de la Santé.

Flore Mireille Mabika Bampoutou, représentante de l'Unicef à Pointe-Noire, a quant à elle souligné : « L'Unicef exhorte depuis des années les gouvernements des États du monde à une meilleure protection des enfants en leur donnant accès aux services dont ils ont besoin pour garantir leur épanouissement dans différents domaines. Le Congo est parmi les pays qui portent une attention particulière à la protection des droits des enfants, comme en témoigne la promulgation de la loi à ce sujet. »

Se faisant le porte-parole des enfants, le jeune Bazonguela Dape-

chon a rappelé : « Les enfants sollicitent une protection sans faille à leur égard face à toute forme de danger pouvant compromettre leur avenir. Ils ont le droit de grandir sous une protection et malheureusement, de nos jours, le nombre d'enfants orphelins, d'enfants soldats, d'enfants de la rue et le trafic



Katia Mouthault remettant un don à une enfant de l'association Halte sida

d'enfants ne fait que s'accroître considérablement dans le monde. »

Katia Mouthault, chargée des relations publiques de la société Chevron, a expliqué : « Ces dons aux orphelins de l'association Halte sida marquent le souvenir des enfants tombés sous les balles de la répression coloniale à Soweto en 1977, pendant le régime tyrannique de l'apartheid en Afrique du Sud ». Ce geste n'est pas le premier du genre dans la capitale et la société Chevron entend multiplier les initiatives auprès des associations d'enfants pour appuyer la politique du gouvernement.

Michel Mababidy-Ma-Mababidy, président de la Croix-Rouge congolaise à Pointe-Noire, a réaffirmé l'entière disponibilité de son organisation pour venir en aide aux actions de l'association Halte sida.

La cérémonie a été animée par le groupe théâtral « Les Pétroliers ».

Séverin Ibara